
実施日時 ： 平成２８年５月１８日（水）１９：３０～２０：４５

参　加　者： 75名（市民　52名、職員　23名）

No 質問内容 お答え（概要） 対応状況・今後の方針 担当部署

1

・地元から要望書を提出しているが、市道の水路
（道路側溝）に蓋がないので危険である。昨年の
お祭りの時にケガはなかったのだが、事故があっ
たので対応してほしい。

【市長】
・お祭りまでには対応します。

・平成28年のお祭りまでに工事を行う予定としています。
・工事期間中はご迷惑をおかけいたしますが、よろしくご協力
のほどお願いいたします。

・東予総
合支所

2
・多賀公民館付近の市道の路面がひび割れを起
こしており、自転車で通行している時に危ないの
で、早めに補修してほしい。

【市長】
・現地を確認の上、善処したいと思います。

・平成28年度より、順次舗装を行う予定としています。よろしく
お願いいたします。

・東予総
合支所

3
・楠浜北条線と北条周布線の交差点部分につい
て、東予東中学校の通学路なので信号機を設置
してほしい。

【市長】
・マルナカ南の未改良区間が今年度中に工事が終わるので、交通量も増えてくることが予想され
ます。貴重な意見として承ります。

・改良後、一定期間、交通量実態調査を行うなどして、信号機
の設置が必要と判断した場合は、警察に要望します。

・建設部
・市民安
全部

4

・生活排水を地元の土地改良区の水路に排水し
ているが、常時水が流れていないため、夏場に蚊
が発生して困っている。常時水が流れるようにし
てほしい。

【建設部技監】
・現地を確認の上、地元土地改良区に水を流すことが可能かどうかを協議し、また市で清掃が可
能かどうか検討を行います。

・自治会長に確認したところ、自治会と改良区で協議を行い、
蚊等が発生しないよう、水を流すことで調整できたとのことで
す。
・なお、具体的なポンプの操作手法等については、現在協議
中とのことです。

・東予総
合支所

5

・水路に蓋をした場所があるが、現在一斉清掃の
時に清掃していない。ヘドロやゴミがたまっている
と思うので清掃したいのだが、どこに相談したらい
いのか。

【建設部技監】
・場所によって管理者が違っておりますが、市道の道路側溝については建設管理課に相談して
ください。
【市長】
・地域の実情に応じて対応し、または関係機関に取り次ぎを行うので相談してください。

・水路ごとに管理者が異なる場合がありますが、市道の道路
側溝については、要望内容によって対応することもできるの
で、東予総合支所建設管理課に相談してください。

・東予総
合支所

6

・東予体育館の駐車場の白線が消えている。ま
た、駐輪場の屋根も傷んでいるので補修してはど
うか。また、駐輪場を撤去して体育館前の駐車場
へ直接乗り入れできるようにしてはどうか。

【東予総合支所長】
・現地を確認して、早急に修繕に向けて検討します。

・駐車場の区画線及び駐輪場の屋根については、修繕に向
けて今後検討します。
・また、駐車場の改修については、現在のところ考えていませ
んが、今後の検討課題とさせていただけたらと思います。ご理
解ください。

・東予総
合支所
・保健福
祉部

7
・市議会議員の定数削減について検討している
のか。

【市長】
・議員の定数については、議会活性化特別委員会にて検討していると思います。

・平成26年12月19日に設置された議会活性化特別委員会に
おいて、現在、協議、検討しています。

・議会事
務局

市政懇談会（多賀公民館）における意見等の概要

※「対応状況・今後の方針」の記載内容は、
　　　　　　　　　　　市政懇談会開催日時点のものです。
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8
・子どもが西条高校に通っているが、伊予西条駅
の駐輪場が狭いので、増設等できないか。

【市長】
・駅前整備事業の施工時に西条高校とも協議し、現在の駐輪場ができていると思います。現在
の状況と当時の状況が変わっているようであれば、西条高校と再度協議します。
【建設部長】
・西条高校との協議は随時行っています。しかし、所有者不明の自転車が例年増えているため
整理に時間がかかっていますが、整理についても随時行っているので、ご理解いただきますよう
お願いします。

・使用実績の見られない自転車62台について、5/19（木）に
撤去しました。
・引き続き、西条高校等とも協議しながら、所有者不明の自転
車を整理していきます。

・建設部

9
・地方創生事業の西条市に移住してきた場合の
補助について伺いたい。

【市長】
・県外から西条市へ移住される方については、6月議会において家屋の改修について上限400
万円まで補助するような制度を考えています。空き家バンクについては、市民からの問い合わせ
は約80件ほどありましたが、5月18日現在、西条市のホームページで約5件掲載中です。

―
・企画情
報部

10

・周桑病院の勤務医について、60歳以上の方を
ターゲットにし西条市に移住してもらい、外来で
診察してもらう。そうすることで、現在の勤務医の
負担を軽減してはどうか。

【市長】
・地方の医者の数は減少していますが、都市部の医者の数は増えております。周桑病院の勤務
医の態勢については、何とかしたいと思っております。平成28年6月から愛媛大学と連携して救
急体制の拡充を図っていきます。

―
・保健福
祉部

11

・ふるさと納税の取り組みについて、昨年度の実
績はどうであったのか。また、個人だけでなく企業
もできると聞いているが、今後の取り組みについ
て伺いたい。

【市長】
・平成26年度分の実績が約800万円で、平成27年度分の実績が約5億円弱です。平成28年度か
ら企業からのふるさと納税が可能となったので、引き続き積極的にアピールしていきます。

― ・財務部

12 ・子供の医療費について、無料化したのか。
【市長】
・平成28年10月から中学生までの子どもの保険診療による医療費の一部負担金（入院・通院）
が、全額助成されますので無料となります。

―
・保健福
祉部
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